
 
Ltd. KVD’in Schrödl trug zur Vorlage nach, dass die Mittel des Landes entgegen einer ersten 
Ankündigung im November letzten Jahres um etwa 1.000 € gekürzt wurden. Dies stelle ein 
Problem da, da auf Grundlage der ersten Mitteilung bereits Trägervereinbarungen geschlossen 
wurden. Das Rechtsamt prüfe daher die Rechtmäßigkeit dieser Kürzung.  
 
Im Übrigen wurde die Mitteilung vom Ausschuss ohne Aussprache zur Kenntnis genommen. 
 


